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A posse dos novos dirigentes 
do TJSC foi prestigiada pelo go-
vernador Jorginho Mello. A sole-
nidade foi realizada na sala de ses-
sões Teori Zavascki, no Tribunal, 
em Florianópolis. O ato marcou a 
transmissão do cargo de presiden-
te, do desembargador Altamiro 
de Oliveira para o desembargador 
Francisco Oliveira Neto. Outros 
sete magistrados assumiram fun-
ções. ‘Vim prestigiar essa posse 
com muita alegria. O poder judi-
ciário é fundamental para a socie-
dade catarinense. E o Tribunal de 
Justiça tem sido parceiro do nosso 
governo em todos os momentos. 
Então eu vim desejar ao presiden-
te Francisco e aos demais desem-
bargadores sucesso nessa missão 
que se inicia”, disse o governador.

O Governo do Paraná terá 
uma grande participação no Show 
Rural Coopavel, cuja edição de 
2024 acontece de 5 a 9 de feverei-
ro em Cascavel, na região Oeste 
do Estado. O destaque será para as 
iniciativas coordenadas pelo Siste-
ma Estadual de Agricultura, mas 
diversos órgãos estaduais ofere-
cerão oportunidades voltadas ao 
agronegócio em áreas como tec-
nologia e sustentabilidade, além 
da liberação de cerca de R$ 661 
milhões em recursos para o setor. 
Com mais de 600 expositores 
espalhados pelos 720 mil metros 
quadrados do Show Rural, a 36ª 
edição da feira deve injetar mais 
de R$ 200 milhões na economia 
de Cascavel e da região Oeste nos 
cinco dias de evento. 

A Celesc formou 162 jovens 
aprendizes em todas as regiões de 
Santa Catarina. Após dois anos de 
dedicação, eles receberam os di-
plomas em uma cerimônia reali-
zada simultaneamente na sede da 
empresa, em Florianópolis, e nas 
agências regionais. O presidente 
da Celesc, Tarcísio Estefano, enfa-
tizou o compromisso da empresa 
com o desenvolvimento social dos 
jovens. “Através do Jovem Apren-
diz, a Celesc realiza um importan-
te trabalho social com jovens em 
situação de vulnerabilidade. Em 
ciclos de dois anos, damos a eles 
formações e experiências com o 
mercado de trabalho, o que dá a 
oportunidade de transformarem 
suas realidades e desenvolverem-se 
pessoalmente,” destaca.
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Os motoristas que trafegam 
pelas estradas do Vale do Caí e da 
Serra que fazem parte do chama-
do Bloco 3 do programa de con-
cessão de rodovias já sentem os 
benefícios da parceria com a ini-
ciativa privada. Desde fevereiro do 
ano passado, os 271,5 quilôme-
tros administrados pela conces-
sionária Caminhos da Serra Gaú-
cha já receberam cerca de R$ 270 
milhões em investimentos para 
operação, conservação, manuten-
ção e melhoria da infraestrutura 
nas estradas ERS-122, ERS-446, 
ERS-240, RSC-453, BR-470 e 
RSC-287. O primeiro ano de 
concessão foram concentrados na 
execução dos trabalhos iniciais de 
pavimentação, sinalização e refor-
mas nas seis malhas viárias.
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Praias do Paraná 
chegam a 85% limpa

O sétimo boletim de bal-
neabilidade, divulgado nesta 
sexta-feira (02) pelo Instituto 
Água e Terra (IAT), apontou 
que, apesar das fortes chuvas, 
houve uma melhora nas con-
dições para banho nas praias 
e rios do Paraná. Dos 66 lo-
cais monitorados, 56 foram 
considerados próprios, o que 
representa 85% do total, um 
aumento de 3 pontos percen-
tuais em relação à amostragem 
da semana passada. A principal 
evolução se deu no Litoral, que 
passou de 39 para 42 pontos 
recomendados, com a inclu-
são da bandeira azul no trecho 
em frente à Avenida Principal 
do balneário Olho d’Água, em 
Pontal do Paraná; à esquerda 
das pedras na praia de Caieiras; 
e na Rua Guairacá, na Barra do 
Saí, ambos em Guaratuba.

Já a Ponta da Pita, em Anto-
nina; o trecho de 250 metros à 
direita do trapiche da Praia de 
Encantadas, na Ilha do Mel; a 
parte da praia central de Gua-
ratuba próxima à Rua Alois 

Cicatka; os pontos nas ruas 
São Luiz e Paraná, no balneário 
de Ipanema, em Pontal do Pa-
raná; à esquerda do Rio Mati-
nhos, em Flamingo, e na altura 
da Rua Alvorada, em Caiobá, 
ambos em Matinhos, seguem 
como não recomendados aos 
banhistas, como já divulgado 
em outras edições do boletim. 

As demais localidades que 
aparecem como impróprias na 
região são concentradas na foz 
dos rios que cortam o Litoral e 
que nunca são indicados para 
banhos ou práticas esportivas. O 
IAT, inclusive, nem faz a medição 
desses pontos. Os boletins de bal-
neabilidade são disponibilizados 
semanalmente pelo IAT, durante 
a temporada de verão, quando 
há maior fluxo de banhistas nos 
locais monitorados. As amostras 
de água são coletadas nas segun-
das-feiras e analisadas durante a 
semana no laboratório do institu-
to, em Curitiba. Ao longo desta 
temporada, serão emitidos oito 
boletins, até o dia 9 de fevereiro de 
2023, semana do Carnaval.

Infração pelo ácido 
sulfônico derramado

O Instituto do Meio Am-
biente de Santa Catarina emitiu 
o Auto de Infração Ambiental, 
na tarde desta sexta-feira, 02, e 
autuou por poluição ambiental, 
a empresa responsável pelo der-
ramamento de ácido sulfônico 
na Serra Dona Francisca, em Jo-
inville, após o acidente com o ca-
minhão que transportava a carga. 
A partir de agora, a empresa tem 
prazo de dois dias para responder 
à notificação e 20 dias para defesa 
do Auto. O IMA entregou a noti-
ficação técnica para que a empresa 
inicie amplo monitoramento da 

fauna e dos recursos hídricos im-
pactados pelo produto, para que 
se constatado prejuízos ao meio 
ambiente, a mesma possa prover a 
restauração ambiental; reintrodu-
ção de fauna e remediação de área 
contaminada, se houver. O IMA 
informa, que os técnicos do órgão 
seguem auxiliando no trabalho de 
limpeza que está sendo executa-
do pelos profissionais da empresa 
especializada em emergência am-
biental contratada pelos respon-
sáveis pela carga. A força-tarefa 
consiste no resgate de cerca de 20 
tonéis que estão no local.
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O 35º Rodeio Crioulo In-

ternacional de Vacaria foi 

aberto oficialmente neste 
sábado (3/2), no Parque de 
Exposições Nicanor Kra-

mer da Luz, em Vacaria. O 
encerramento será no dia 
11 de fevereiro. O secretário 
de Desenvolvimento Rural, 
Ronaldo Santini, represen-

tou o governo. O evento é 
organizado pelo CTG Por-
teira do Rio Grande a cada 
dois anos. Nos nove dias de 
festa, são esperadas cerca 
de 500 mil pessoas, vindas 
do Brasil e exterior, além 
de 4 mil competidores nos 
13 concursos artísticos e 9 

mil nas 28 provas campei-
ras. Ao todo, 22 caravanas 
cavalgaram até Vacaria. A 
premiação alcança aproxi-
madamente R$ 1 milhão. 
Santini valorizou a impor-
tância da cultura e da tradi-

ção gaúcha como cadeias 
produtivas economica-

mente importantes para o 
Estado. “Trabalhamos com 
o propósito de enalteci-
mento da cultura e da tra-

dição, pois são ferramentas 
que mantêm viva a história 
do Rio Grande do Sul e são 
indutoras do crescimento 
e do desenvolvimento do 
nosso Estado”, afirmou.

Com inovação, troca de 
experiências e de conhe-

cimentos do setor agrope-

cuário foi realizado o 20º 
Campo Agroacelerador 
Cooperja nos dias 1º e 3 de 
fevereiro, no campo de-

monstrativo da cooperativa 
em Jacinto Machado. O se-

cretário de Estado da Agri-
cultura e Pecuária, Valdir 
Colatto compareceu.

Com a revisão de parâme-

tros do Programa de In-

centivos Hospitalares, apre-

sentada pelo governo do 
Estado no final de janeiro, 
hospitais de Pelotas terão 
repasses anuais elevados 
de R$ 27,95 milhões para R$ 
36,02 milhões. A alteração 
representa um acréscimo 
de R$ 8,07 milhões por ano 
para a rede hospitalar.

Campanha mundial, Fe-

vereiro Lilás, tem como o 
principal objetivo, cons-

cientizar a população 
sobre as questões das 
doenças raras. As ativida-

des ocorreram no centro 
de Curitiba e incluíram 
caminhada, divulgação 
de informações, além da 
distribuição de materiais 
relacionados.

O apoio aos 22 trabalhado-

res argentinos encontrados 
em situação análoga à es-

cravidão em um lavoura de 
uva foram discutidos. Parti-
ciparam o titular da Secre-

taria de SJCDH, Fabrício 
Guazzelli Peruchin, a Coe-

trae/RS, vinculada à pasta, 
e representantes das STDP 
e Sedes.

Lotes 1 e 2 das concessões 
rodoviárias devem gerar 
R$ 27 bilhões ao PIB do 
Paraná. Estimativa feita 
pelo Ipardes avalia impac-

tos diretos e indiretos ao 
longo dos 30 anos de con-

cessão dos dois primeiros 
lotes. Contratos com as 
empresas foram assina-

dos em Brasília.

O Nota Paraná, programa 
vinculado à Secretaria da 
Fazenda, alcançou a mar-
ca histórica de 5 milhões 
de contribuintes cadas-

trados. O número repre-

senta o maior banco de 
dados de pessoas cadas-

tradas em um único pro-

grama do Estado, de acor-
do com a Celepar.

Cerca de 80 bombeiros 
militares e familiares en-

cararam no sábado (3) a 3ª 
edição do Desafio Ronda 
dos Galáticos do Corpo 
de Bombeiros Militar do 
Paraná (CBMPR). Com lar-
gada no posto de guarda-

-vidas (PGV) Trapiche, em 
Pontal do Paraná, passan-

do por 35 outros PGVs do 
município.

O Departamento Estadual 
de Trânsito de Santa Ca-

tarina (Detran/SC) entra 
na campanha deflagrada 
pelo Governo do Estado no 
combate ao mosquito da 
Dengue com a operação 
limpa pátios. O início da 
campanha foi realizada na 
terça-feira, 30, em um pá-

tio em Balneário Camboriú, 
que armazena veículos.

Em 2023, a Receita Esta-

dual do RS atuou em di-
versos ramos da economia 
na busca por garantir um 
tratamento isonômico en-

tre as empresas dos setores 
mediante a identificação 
de divergências, a orienta-

ção ao contribuinte, o in-

centivo ao cumprimento 
voluntário das obrigações 
tributárias.

O governador Carlos Mas-

sa Ratinho Junior inaugu-

rou o Hospital Municipal 
Fioravante Motter, em Ca-

felândia, na região Oeste 
do Paraná, na sexta-feira 
(2). A unidade é fruto de 
um investimento do go-

verno federal, do Governo 
do Estado e da adminis-

tração municipal. 
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Começa o 35º Rodeio Crioulo 
Internacional da Vacaria

Trecho entre Urubici e Rio 
Rufino voltam a acontecer

As obras para asfaltar a 
SC-370 entre Urubici e Rio 
Rufino, na Serra Catarinense, 
foram retomadas nesta sexta-
-feira, 2. O reinício dos traba-
lhos é resultado de um acordo 
firmado ainda em 2023, entre 
a Secretaria da Infraestrutura e 
Mobilidade (SIE) e a empresa 
vencedora da licitação. A obra 
faz parte do Programa Estrada 
Boa – o maior da história de 
Santa Catarina, com R$ 2,1 bi-
lhões para a requalificação, me-
lhorias e implantação asfáltica 
em todas as regiões do estado. 
“O Estrada Boa é criterioso, jus-
tamente para garantir obras es-
truturantes, como a SC-370 na 
Serra e tantas outras que serão 
feitas em todas as regiões. E não 
é um remendo ali, outro aqui, é 
um serviço de primeira, com-
pleto, pra levar mais segurança, 
desenvolvimento e qualidade 
de vida para as pessoas”, frisa o 
governador Jorginho Mello.

O secretário Jerry Comper 
esteve em Urubici nesta sexta-
-feira e acompanhou a retoma-
da das obras, na altura do qui-
lômetro 70,6 da rodovia., onde 
acompanhou in loco o reinício 
dos trabalhos. “Diariamente 
somos desafiados em todas as 
frentes, por todo o estado, a 

fazer mais e melhor. Essa obra 
é aguardada há quarenta anos 
e foram inúmeros obstáculos, 
burocráticos e financeiros, que 
tivemos que superar para o rei-
nício,” comemorou ele, salien-
tando que, por determinação 
do governador Jorginho Mello, 
a fiscalização será intensa para 
que o contrato seja cumprido 
à risca pela empresa responsá-
vel pelas obras. Atualmente, a 
rodovia, que tem importância 
turística e também é vital para 

o escoamento da produção 
agrícola da Serra Catarinense, é 
estreita, de chão batido, esbura-
cada e cheia de pedras soltas. O 
traçado sinuoso torna o trecho 
perigoso. A intervenção do go-
verno estadual mudará radical-
mente essa realidade, trazendo 
segurança, desenvolvimento re-
gional e conforto para os usuá-
rios. O secretário Jerry Comper 
lembra que a determinação do 
governador é que as obras te-
nham início, meio e fim e expli-

ca que em 2022, a obra chegou 
a ter a autorização concedida, 
porém, sem previsão orçamen-
tária, sem as licenças necessárias 
e sem as revisões orçamentárias. 
“Essas etapas são imprescindí-
veis numa obra dessa magni-
tude. Estas e outras dificulda-
des foram sanadas para que os 
trabalhos fossem retomados”, 
acrescenta. O Programa Estra-
da Boa prevê 60 obras em todas 
as regiões de Santa Catarina na 
área da Infraestrutura.

As obras na SC-370, na Serra Catarinense, foram retomadas
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